

Über uns:

Der Pflegedienst wurde 2016 gegründet und hat sich zur Aufgabe gemacht, intensivpflegebedürftige Patienten in der Häuslichkeit sowie in betreuten Wohnformen zu versorgen. Wir sind überregional in mehreren Bundesländern, z.B. Rheinland-Pfalz, Hessen und Nordrhein-Westfalen tätig.

Unsere Mitarbeiter sind examinierte Gesundheits- und Krankenpfleger/innen, Altenpfleger/innen mit jeweils 3-jähriger Ausbildung und Fachkräfte mit Zusatzausbildung zur Heimbeatmung. Somit können wir in unseren Leistungsbereichen wertvolle Unterstützung anbieten.

Wir übernehmen für Sie die komplette Kostenklärung mit den Krankenkassen und Kostenträgern und erstellen für Sie Pflegegutachten.

Mit unseren Kooperationspartnern übernehmen wir für Sie die Versorgung mit Pflegehilfsmitteln wie Pflegebett, Rollstuhl, Beatmungsgeräte, Absauggeräte sowie anderer Hilfsmittel und organisieren die Überleitung in die Häuslichkeit.



Care ist ...
... Intensiv!



CARE PLUS GMBH
DIERDORFER STR. 434
56566 NEUWIED
02631 8312095



Zu den häufigsten Krankheitsbilder in der Intensivpflege zählen u.a.:

- Apallisches Syndrom/Wachkoma
- Muskeldystrophie
- Multiple Sklerose (MS)
- Lungenerkrankungen wie COPD
- hohe Querschnittslähmung (Tetraplegie)
- Schädel-Hirn-Trauma (SHT)
- Zustand nach Hirnblutungen
- Amyotrophe Lateralsklerose (ALS)

Unsere Leistungen:

- Tracheostomaversorgung
- Trachealkanülenwechsel
- Enterale und Parenterale Ernährung
- Portversorgung
- Überwachung der Vitalfunktionen
- Sauerstoffgaben
- spezielle 24h Krankenbeobachtung
- Notfallmanagement
- Alle pflegerischen Maßnahmen im Bereich der Körperpflege, Mobilität und Reha
- Organisation aller benötigten Medikamente und Pflegematerialien
- und vieles mehr

Unser Leitbild

Die Care Intensivpflege ist ein Zukunfts-, Kunden- und Mitarbeiterorientiertes Dienstleistungsunternehmen. Es ist uns besonders wichtig, unser Leistungsangebot an die veränderten demografischen und gesetzlichen Rahmenbedingungen anzupassen.

Wir sind ein Unternehmen, dass sich auf die Häusliche Intensivpflege und Heimbeatmung spezialisiert hat. In den Mittelpunkt unserer Bemühungen stellen wir die Zufriedenheit unserer Versicherten sowie eine hohe Pflegequalität.

Jeder Mensch wird ungeachtet seines Alters, Geschlecht, Herkunft, Hautfarbe, seines Glaubens oder seiner Sexualität mit Würde und Respekt behandelt. Die Mitarbeiter unseres ambulanten Pflegedienstes verstehen sich als Gäste im Haus des Kunden und begegnen diesen mit Respekt, Freundlichkeit und Fachkompetenz.

Wir achten besonders auf die Individualität im täglichen Umgang mit unseren Versicherten. Unser Pflegeverständnis orientiert sich an einer bedürfnisorientierte Pflege, daher ist es unser Ziel die Lebensqualität der uns anvertrauten Menschen zu fördern und zu erhalten.

Unsere Pflege basiert auf einer individuellen abgestimmten Maßnahmeplanung und richtet sich an den Pflegeprozess in vier Schritten der WHO (Weltgesundheitsorganisation).

Durch den Einsatz von examinierten, in außerklinischer Intensivpflege und Beatmung qualifizierten Pflegefachkräften, sichern wir eine hohe Pflegequalität, die wir durch regelmäßige inner- und außerbetriebliche Fortbildungsmaßnahmen kontinuierlich halten.

Unsere professionelle Pflege wird durch eine enge Zusammenarbeit mit den Kooperationspartnern wie Hausärzte/Konsiliarärzte, Physiotherapeuten, Logopäden, Ergotherapeuten, Sanitätshäusern, Krankenkassen, und Apotheken sichergestellt.

Ihr Care Intensiv Team

